



宮崎 豊 議員

H27年1月23日現在	
母子家庭世帯数	151世帯
父子家庭世帯数	18世帯
養育者人数	6世帯

5歳児保育問題

質 県道88号線恩納村出入口の環境整備
から降りてきて恩納村に入る時
屋嘉トンネル。屋嘉インター

H27年1月23日現在	
母子家庭世帯数	151世帯
父子家庭世帯数	18世帯
養育者人数	6世帯

質 母子家庭・父子家庭、片親で子育てしている厳しい状態、どのくらいいらっしゃるのか。

答 福祉健康課長 新里勝弘

母子家庭 151世帯、父子世帯 18世帯、養育者ということで、おばあちゃん、おじいちゃんが見られている方が6世帯になっています。

答 商工観光課長 長浜保治
観光案内板の設置は、県道88号線と国道58号バイパス工事のすり合わせが必要になります。その時点で国道、県道の管理者及び村において調整していく。赤間入り口については、

場所、内容を含めて検討したい。
村民はもとより、県内外の方々

吉山盛次郎 議員



質 制度の計画は国から5年で計画を作らないとされている。
答 福祉健康課長 新里勝弘
計画策定中で計画に沿って来年度以降検討していく。

子育て新制度が来年度、施行される。恩納村の対応について

質 5歳児問題で保育時間の延長となってます。預かり保育は緊急避難だと思っている。しっかりとした制度を構築しないと前に進まない。教育として子ども達をどう育てていくか、そういう問題もからんてくる。

答 学校教育課長 石川 司
次年度からは終了時間の拡充を図って行こうと考えています。

園児の安全安心確保するために延長部分に増員を予定している。
質 土曜日の預かり保育に関してどのように考えてますか。

答 学校教育課長 石川 司
まだ検討していない。
質 5歳児問題の中に於いて補助金がでない。

答 学校教育課長 石川 司
幼稚園と学童の部分、補助金でできる部分と入ってこない部分と棲み分けができるいか関係機関に確認をしている。

質 成績のいい学校、悪い学校で村内5校の学力調査に係る差異について

質 成績のいい学校、悪い学校で

答 I C Tとは
力の補足的な役割を果たしてい
る。今回山田校、喜瀬武原、安
富祖、恩納校を今整備の途中で
す。27年度は仲泊校の整備とな
ります。

答 建設課長 比嘉正彦
県道88号線の管理者である
北部土木事務所、放送施設の整
備計画は無いとの返事があります
した。

質 観光案内所の設置、赤間総合運動公園も全部完成し、村外の方も大勢入ってくる入口に、たとえば、でかいナビーキャラクターをアーチ型に設置したり、恩納村のイメージアップにつながるような看板等を設置できなか
いか。

答 商工観光課長 長浜保治
観光案内板の設置は、県道88号線と国道58号バイパス工事

の利便性を考え、屋嘉インターの名護向けの出入り口の開設を。
答 村長 志喜屋文康
前も議員から質問を受けて、
金武の町長とネスコに要請をし
た経緯もあります。国会議員の方に要請ましたが、まだ解決は
みないというのが事実であります。これから、新しい金武の町長と一緒にになってしっかりとネスコに申し入れをして是非、解決はみないといけないだろうと思っております。赤間運動公園の活用の場合に於いて、金武球場、宜野座球場を含めて、一体的なこの野球場の活用を考えた場合には、やはりこういうものが必要だろうというふうに考えております。是非、今一度また、金武町の町長と調整をして、ネスコに要請をしていきたい。

村長の政治姿勢について

質 学習指導は村全域で可能なのかどうか伺います。

答 学校教育課長 石川 司
成績の良い学校の取り組みで指定研究校の継続指定を行い、各学校の自発努力を促すと共にに於かれてはI C T整備だけでも成果を村内の他の学校へ波及させることであります。

質 全員で共有して、組織的に目標に統一して取り組んだ結果も大きな要因だと考えています。

質 I C T授業で村ではどう考
えていますか。

答 学校教育課長 石川 司
力の補足的な役割を果たしてい
る。今回山田校、喜瀬武原、安
富祖、恩納校を今整備の途中で
す。27年度は仲泊校の整備とな
ります。

質 基地問題に関してどう考
えていますか。

答 村長 志喜屋文康
私が判断することではなく村
民が争点というのであれば可
能性もあると思います。

質 村長は、新聞広告に前知事の支援者ということで出てました。新しい知事に対してもどのように対応していくのか懸念がある。それも踏まえた形で説明責任というのが生ずると思う。